



## 旭地区社会福祉協議会 元気キラキラサロン



丸シールアート(上)と  
手作りうちわ(下)です



旭はこれから元気だまうまうまー

旭地区デイホームは「元気きらきらサロン」の愛称で活動しています。秋には「ケヤキ秋フェス」という地区のお祭りがあり、デイホームでも活動内容を展示しています。昨年は一人一つの作品ではなく、「みんなで一つの大きな作品を！」と、丸シールアートにチャレンジしました。丸シールアートって何？からのスタートでしたが、ガイド線に沿ってシールを順番に貼っていくと、だんだん作品らしくなっていく、「キレイやのー。空いっるよん」にもシール貼ってあげるぞ」とみんなのでつくり上げる事ができました。今年は国体おもてなしメッセージを展示する事になっています。どんなメッセージが出来上がるか、今から楽しみです。

旭地区専任職員 坂上 千晶

## 円山地区社会福祉協議会 まどかサロン



### 小学生との交流会

円山地区自治会型デイホーム「まどかサロン」では、三つの会場で円山小学校四年生との交流会がありました。各クラスで考えてきてくれた歌やリコーダーの合奏、クイズを披露してくれました。トランプやしりとり遊び等、参加者のみなさんと直接触れ合う時間も作ってくれました。また、ちょうとセタが近かったので、笹飾りを子ども達と一緒に作りました。

「また、来ての」「とても楽しかった」「子ども達からパワーもらったわ」の声が聞こえ、参加された皆さんの顔は、終始ニコニコ顔でした。これからも、地区の子どもたちと高齢者の交流の場を継続していきたいと思っています。

円山地区専任職員 岩井 礼美子